



12 mai 2025

Chers/Dear: **Communauté de Clare/Community of Clare**

Clare Municipality

Au nom des Olympiques spéciaux de Clare, nous vous remercions sincèrement pour votre généreux don à l'occasion de notre Soirée Casino 2025.

Grâce à des contributions incroyables comme la vôtre, l'événement a été un véritable succès. Nous sommes profondément reconnaissants de faire partie d'une communauté aussi solidaire et généreuse.

Votre don profitera directement à nos athlètes locaux en finançant des uniformes, de l'équipement essentiel, l'accès à des installations d'entraînement, ainsi que les frais d'inscription et de transport pour les Jeux d'été et d'hiver.

Les Olympiques spéciaux offrent aux personnes ayant une déficience intellectuelle l'occasion de participer à des activités sportives, tout en favorisant la forme physique, l'amitié, la santé et le bien-être — leur permettant ainsi de mener une vie plus épanouie et autonome.

Encore une fois, un grand merci pour votre soutien.

On behalf of Clare Special Olympics, we extend our heartfelt thanks for your generous donation to our 2025 Casino Night.

Thanks to incredible contributions like yours, the event was a great success. We are truly grateful to be part of such a supportive and generous community.

Your donation directly supports our local athletes by providing uniforms, essential equipment, access to practice facilities, and covering registration and transportation costs for both the Summer and Winter Games.

Special Olympics empowers individuals with intellectual disabilities to participate in sport, promoting fitness, friendship, health, and well-being—helping them lead fuller, more independent lives.

Again, our sincere thanks.

Bobby Comeau

Coordinateur Régionale – Les Olympiques spéciaux de Clare
Regional Coordinator – Clare Special Olympics
(902) 778-0826